

## Les traditions

### Oeufs

La religion est toujours encore présente dans nos civilisations occidentales. Si en France, ce sont les cloches qui rapportent de Rome, les oeufs de Pâques, en Allemagne, c'est le « Hase » le lièvre souvent confondu en avec le lapin (Kaninchen) qui pond les oeufs. Peu d'allemands consomment donc cet animal puisque mythique.

Plusieurs semaines avant Pâques, on peint donc les œufs blancs, soit par une méthode traditionnelle confectionnée avec des épiluchures d'oignons, soit en écrivant dessus à la plume, des phrases issues de la bible ou de citations célèbres, toujours en vieil allemand.

D'ailleurs chaque maison ou espaces publics sont décorés avec les œufs de Pâques.



### Le carême

Le carême (*qui dure 40 jours*) depuis la fin du carnaval, se termine par la semaine Sainte qui précède Pâques et reste une période de privations.

Outre les cérémonies, lors de cette semaine Sainte, on pratique des rituels dont le jeudi « **vert** ». Ce jour-là on y mange la fameuse sauce verte (*de Francfort*) servie avec des pommes de terre et des œufs durs...

Le vendredi laissera la place au poisson.

### Les jours fériés

Pâques est souvent lié aux vacances scolaires, période qui est souvent propice au voyage en famille, (sauf cette année de confinement [Karentän]).

En plus du lundi de Pâques, les Allemands bénéficie du vendredi Saint, également férié.

*En raison de la fermeture actuelle des Églises, la communauté religieuse propose pour les fêtes pascals, une cérémonie oecuménique en vidéo !*

